

Dan el vamos a la sexta versión de los Juegos Univerciudad

COMPETENCIA. La cita reúne a seis casas de estudios y se disputa en disciplinas como hándbol y rugby.



REPRESENTANTES DE LAS CASAS DE ESTUDIO Y AUTORIDADES PARTICIPARON EN EL LANZAMIENTO DE LOS JUEGOS TEMUCO UNIVERCIIDAD 2018.

Robinson Tobares
robinson.tobares@astraltemuco.cl

rector ejecutivo de Corporación.

Acción permanente verán los estudiantes que participarán en los Juegos Deportivos Temuco Univerciudad.

"Combinar los estudios con deporte es bastante saludable. A través de estos juegos se genera la relación entre estos dos elementos", complementó Miguel Becker, presidente de la Corporación de Deportes de la Municipalidad de Temuco y alcalde de la capital regional.

La competencia se desarrollará entre mayo y noviembre y reunirá a 1.800 alumnos de seis casas de educación superior.

CARACTERÍSTICAS

La competencia estudiantil, que ya se encuentra en desarrollo, reúne a las universidades Católica de Temuco, de la Frontera, Autónoma de Chile, Mayor, Santo Tomás e Inacap.

Precisamente los representantes de esas instituciones participaron ayer en la inauguración de la sexta versión del evento.

La ceremonia se desarrolló en el gimnasio Bernardo O'Higgins y contó también con la presencia de autoridades de Corporación y de la Corporación de Deportes de la Municipalidad de Temuco.

Los alumnos de esas casas de estudios se enfrentarán en las disciplinas de fútbol, hándbol, hockey (índoor y sobre césped), rugby (seven a side) y bádminton.

"Esta iniciativa beneficia a la comunidad universitaria y también genera un espacio importante de competencia", manifestó Diego Benavente, di-

A esos deportes se agregó el tenis, que este año debutará como parte del programa del certamen.

"Vamos a participar con un



CON UNA EXHIBICIÓN DE TENIS-FÚTBOL SE DIÓ EL VAMOS AL CERTAMEN.

1.800

serán los estudiantes que participarán en la sexta versión de los Juegos Deportivos Univerciudad.

8

millones de pesos se invertirán para el desarrollo de la competencia universitaria.

equipo nuevo. Varias de las jugadoras que enfrentaron esta competencia en 2017 ya egresaron", indicó Ayslén Márquez, futbolista de la Universidad

Santo Tomás. "Tenemos bastantes expectativas. Contamos con buenos jugadores para enfrentar esta competencia", recalca Sebas-



"Vamos a participar con un equipo nuevo. Varias de las jugadoras que enfrentaron esta competencia en 2017 ya egresaron".

Ayslén Márquez, futbolista de la U. Santo Tomás.



"Tenemos bastantes expectativas como equipo. Contamos con buenos jugadores para enfrentar esta competencia".

Sebastián Ríos, futbolista de la U. Autónoma.

tían Ríos, futbolista de la Universidad Autónoma de Chile. Los encuentros de los Juegos Deportivos Temuco Univerciudad se desarrollarán en recintos municipales y en espa-

cios privados y generarán movimiento semana a semana. La competencia sólo tendrá altos en vacaciones de invierno y en los periodos de mayor carga académica.